

E ENTREVISTA. **SACHA RAZMILIC**, candidato a alcalde Antofagasta ChV):
"Daremos prioridad a robustecer los equipos profesionales para la generación de proyectos"

Constanza Caldera Pfeiffer
 constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

El candidato a alcalde por Antofagasta Sacha Razmilic (Evópoli - Chile Vamos) profundizó en sus propuestas para la comuna e entrevista con este Diario. El ingeniero comercial destacó la necesidad de dar prioridad a la actualización del plano regulador y de asumir un rol de liderazgo y de coordinación en materia de seguridad.

¿Qué prioridad le dará a la promulgación del nuevo plano regulador?

- Es de prioridad máxima porque la ciudad sigue creciendo en forma inorgánica, y sin reglas claras tanto para los vecinos como para los inversionistas. Es necesario tener el plano regulador lo antes posible aprobado. Me interesa que el plano defina bien y permita la instalación de zonas de negocios, de terreno industriales o de industrias livianas para seguir permitiendo el desarrollo de la ciudad, y evitar lo que está pasando hoy, que las empresas se van por falta de terrenos o de zonas urbanizadas para trabajar.

¿Cómo trabajaría de manera coordinada para dar respuesta al problema de seguridad?

- El alcalde preside el Comité Local de Seguridad y actualmente ese rol no la está cumpliendo, que es un instancia de coordinación e información entre el municipio, la Delegación Presidencial y el Gobierno Regional. El alcalde tiene que asumir ese rol de liderazgo y coordinación proveyendo por su lado lo que hoy día hacen las principales comunas de Chile, que es dar respuesta operativa de vigilancia en la calle así como complementando el trabajo de Carabineros en términos de revisar las cámaras y las respuestas de los números de emergencia.

¿Cómo espera destrabar proyectos de tal forma de darle un uso a los recursos del litio y royalty?

- Hoy día el municipio tiene un equipo profesional en Seco-



CEDIDA.

SACHA RAZMILIC, CANDIDATO A ALCALDE ANTOFAGASTA (CHILE VAMOS).

plan que debiese ser suficiente, en la medida que estén bien motivados y orientados para la generación de proyectos, si es que fuese necesario contratar más profesionales. Por cierto, lo vamos a hacer, no puede ser que una ciudad con tantas necesidades, con tantos requerimientos tanto del punto de vista de infraestructura productiva como habitacional o de recreación, no esté solicitando los recursos que el Gobierno Regional tiene, así que como prioridad máxima robustecer los equipos profesionales y sacarles más partidos para la generación de proyectos.

Cuál es su postura respecto al traspaso de la educación a los SLEP?

- A mí no me no me agrada la idea de que la educación pase a los SLEP, pero es algo con lo cual tenemos que trabajar, y dado eso, preocuparnos por los vecinos y sus hijos para que tengan una continuidad en su derecho de educarse, de la misma manera que preocupar-

nos de que los docentes y todos los funcionarios del área que deben ser traspasados, que sea un proceso fluido, sin deudas y que no ocurra lo de la Región de Atacama, donde tuvimos un paro de tres meses, por un traspaso mal hecho.

¿Cuál es su plan para dar respuesta al aumento de la demanda de la atención primaria de salud?

- Por cierto, que hay una urgencia para ampliar la capacidad en el Cesfam Sur pero estamos tomando como una medida muy urgente también la creación de un Servicio de Alta Resolución (SAR) en el sector norte de las mismas características que está en la Coviefi que ha dado tan buenos resultados. Sin duda, que los desafíos de salud primaria son enormes, que requieren más recursos pero también una mucho mejor gestión. De hecho, no están funcionando bien los sistemas de agendamiento por internet, las personas siguen yendo a tomar hora de madrugada, lo que es inaceptable. 